



„Flotte Musi“

C/O: Bernhard Pfaffelmaier
Andi Zimmerl

Mobil: +43 (0) 664 513 14 52

Mobil: +43 (0) 664 199 00 50

Web: www.flottemusi.at

Booking: andi@zimmerl.com

Presstext

Wien, am 29.10.2024

Wir befinden uns im Jahr 2000: Hier fanden sieben Vollblutmusikanten bei der Gardemusik zusammen und gründeten die „Flotte Musi“. Was anfänglich als „Spaßpartie“ gedacht war, hat mittlerweile schon weit über zwei Jahrzehnte Bestand – zum einen aufgrund der Freundschaft unter den Musikanten, zum anderen, weil der musikalische Anspruch der Gruppe immer im Vordergrund stand.

Bereits nach kurzer Zeit stellte sich damals der Erfolg ein, welcher ausschlaggebend dafür war, den musikalischen Auftrag der „Flotten Musi“ auch außerhalb der Gardemusik Wien fortzusetzen.

Vom **Profimusiker, Musiklehrer, Kapellmeister** bis hin zu begeisterten Amateuren – die Tätigkeitsfelder unserer Musikanten sind bunt gemischt. So wie wir verstehen wir es bestens, auf das Publikum und seine Wünsche einzugehen. Auch unser Repertoire ist breit gefächert: Von typischer Blasmusik, über Volksmusik, Schlager (mit und ohne **Gesangseinlagen**), bis hin zu **Dixieland-** und **Solonummern** spielen wir alles, was das Musikherz begehrt.

Zu unseren jährlichen Fixpunkten zählen die Auftritte im **Schweizerhaus** im Wiener Prater, auf der **Wiener Wiesen**, beim **Woodstock der Blasmusik**, **Brass Palmas**, sowie beim **Wiener Bierfest** und **Burgenland Kul(t)inarium** und viele mehr. Zahlreiche nationale und internationale Auftritte in allen **neun Bundesländern**, **Tschechien**, Ungarn, **Deutschland**, Holland, **Italien**, **Kroatien** und in der Schweiz, sowie Konzerte in Rundfunk und Fernsehen, verdeutlichen unser Erfolgsrezept:

**Die Freude am Musizieren und Unterhalten muss das Publikum spüren –
„Brass & Entertainment“ ist die Devise!**

P.S.: Weitere Informationen über die „Flotte Musi“ finden Sie auf unserer Website www.flottemusi.at, sowie auf unserer Facebook- und Instagramseite.